
2023年大学社团个人工作总结(优秀5篇)
总结是在一段时间内对学习和工作生活等表现加以总结和概
括的一种书面材料，它可以促使我们思考，我想我们需要写
一份总结了吧。那么我们该如何写一篇较为完美的总结呢？
下面是小编带来的优秀总结范文，希望大家能够喜欢!

大学社团个人工作总结篇一

20xx年，进入大学校园的第一学期，我参加了学校经管学院
下面的职业发展协会社团。职业发展协会是一个密切与社会
联系的社团，在这个社团里我丰富了自己，使自己更好的适
应起大学生活。

在这学期，我参加了经管学院新老生交流会，在交流会上担
任志愿者的作用，那次活动的主题是关于大学毕业以后的去
向，那时候05级的学长和学姐返回母校来跟我们交流了他们
的经验。参加活动的有进入四大会计事务所的德勒xx，在浦东
新区财税局当公务员得xx，保送我校研究生的xx，留学美国
的xx，现在上海城投原水有限公司工作的xx，在这个活动里，
学长学姐们给了我许多有益的教诲、建议、告诫，希望能够
减少我们在今后大学生活中可能走的弯路，不仅帮助了我明
确了今后四年的人生奋斗目标，珍惜大学美好的生活，而且
在这个活动中，我觉得自己扮演的不仅仅是一个志愿者的工
作，更是一种身为社团一员的满足感，归属感。那时我进入
大学没多久，多多少少的存在一些怀旧情怀，而这次与学长
学姐的近距离交流则像温暖的源泉缓缓地流过我的心窝，温
暖了我的心扉。

同时在我自己得到满足感的时候，我们的社团也为所有在场
的同学们提供一个面对面与学长学姐交流的机会，让他们能
够更好的融入大学校园，更好的在大学里找到自己的属于自
己的落脚点。温暖的气氛一直包围着整个会场，每个同学都



各抒己见，纷纷加入到活动中来，对于不同放入的人每个人
的收获是不同的，但是当我看到那一双双对未来充满憧憬的
明亮的眼睛时，我觉得这次活动值得我们在幕后默默地付出。

同时我们社团几乎每周都会有一次讲座，讲座的内容各式各
样，但大部分是与就业工作紧密联系的内容，记得有一次是
关于简历制作和面试技巧，那次的主讲人是上海浦莱科人力
资源有限公司猎头中心经理，大学生职业发展指导计划首席
经理——刘俊先生，那次讲座受到了同学们的广泛欢迎，因
为它增进了企业与同学们之间的互动交流，促进了同学们从
大学生向职场人的转变，而我们社团的工作人员则是各自完
成自己的任务，当我拍下那一张张照片时，我的内心感到了
无比的成就感。

以上零零碎碎的是我这一年下来的社团感言，丰富自己，充
实自己，这是我在职业发展协会这个社团里学到的。

大学社团个人工作总结篇二

本学期，本社团从社长到各社员深入学习学校组织的“学雷
锋，树新风”等各项思想，并从实际出发，提出“在稳定中
求发展，在发展中求创新”的口号。在平时的工作中，加强
舞蹈协会干部队伍的建设，坚持务实高效的工作作风，基础
性工作扎实到位。

1、 5.12护士文艺汇演

这是我院的重大文艺汇演。为了提高节目质量，我社团将在
三月底就开始紧张并严格的筛选节目。节目多达各种类型，
例如歌唱、舞蹈、器乐演奏、和其他表演。以至于汇演时达
到最好效果。

2、“三下乡”社会实践活动



联合文艺部筹备好“三下乡”社会实践活动，提前筛选出节
目，并排练一些创新富有意义的节目，是同学们都展现出自
己的风采。舞蹈社团不仅抓紧对原有舞蹈的基本训练，而且
要学习更好更多舞蹈，发现更多这方面人才，以便提高社团
的质量，为我院各个文化艺术节的举办增添色彩。

10月份，护理学院文艺部举办的《新人才艺展》赛事，我们
舞蹈社团的成员都取得了很好的成绩。 11月份岳阳职业技术
学院举办的技能节闭幕式，在中心广场上举办的在这次活动
中，我们参演的护理学院的《蒹葭》这个演出，虽然取得了
三名但是这是大家努力的成果，就像老师说的结果不重要，
重要的是过程。

为了合理安排大家的学习时间，舞蹈社授课时间都在每周星
期二、星期四下午5：00—6:00。这样不仅解决了大家时间上
的冲突。而且更加合理的安排了时间。

为了与本社团成员交流，加强同全校师生联系，本社团与多
个协会合作交流,希望在下学期能够继续努力，一期比一期棒。
总之，在20xx年上学期舞蹈社的各位成员认真负责，都积极
的参加各项活动，完成各项任务，我们会在这一年的总结中
吸取经验教训，继续努力，争取做到更好，让热爱舞蹈的同
学，走进护理学院舞蹈社，同时让你在舞蹈社发觉不一样的
精彩人生。

舞蹈团在逐渐成长的经历中总结经验，再接再厉，也将继续
切合实际的制定工作计划，继续认真务实的完成计划。望下
年度舞蹈社团能够创出更好的成绩，展示更多属于舞蹈社团
独有的风采魅力。

大学社团个人工作总结篇三

九月份的社团招新，让我对社联的工作有了最初的认识；十
月份召开的社联全体成员会议则让我对社团联合会有了更深



层，更全面的了解，让我在明确了自己的本职工作之外，更
怀着一颗景仰的心迫切地渴望融入社联这个光荣的群众。三
站金秋社团巡礼，让我有幸一睹各社团的才华与风采，社扬
千帆，蓬城万里的豪情更深化了我一切为了社团，服务学生
社团的工作理念。十一月十二日在主校区召开的部门会议更
是让我深感社联的工作之重要。

评议部是社团联合会的一个重要部门，这也决定了其工作的
特殊性。评议部的干事不仅仅需要细心，耐心，专心等良好
的工作态度，还要本着公平，公正，公开原则，不允许有丝
毫的差错。

然而，刚刚踏进大学校园的我，仿佛初生牛犊般涉世未深，
很多时候并不懂得因人而异的为人处事之道。例如在写评议
报告时，如何与社团的负责人打交道；如何能够即时发现社
团的不合理之处，获得社团最真实的状况；如何以最有力的
方式向负责人提出意见而又不会有滥用评议部职权之嫌。

由于缺乏经验，在工作时往往容易夹带一些个人情感，易冲
动，好奇心重，还无法完全做到公正。工作的用心性也不够，
对有关大学社团申请成立的流程和规定，社团章程等的熟知
程度不够。

工作时多一理解命令为主，缺乏主动性，不善察言观色。

此外，在遇到班级事务与社团工作发生冲突时，处理方式也
欠佳。

在新学期的工作中，我必须该进工作方法，提高工作效率，
更加踏实工作。更重要的是要杜绝散漫，提高用心性。主动
了解部门工作，并以最高的热情，尽最大的发奋去完成。争
取为社团联合会尽可能多的多出力，不辜负社联当初录用我
的期望。



大学社团个人工作总结篇四

1、为了使我部门注入新血液，我部门于9月15日在j2—104进
行了第一轮面试，面试的11级新生能说会道，多才多艺。最
后我部门选出了10多名优秀人才。

2、各协会的招新工作也取得了圆满成功。物流实践与研讨会、
明日会计社、梦想剧团、口艺俱乐部、营销攻略社于9月15日
在j2四楼五楼举行面试，最后一共有几十个人脱颖而出，成
为我们协会的成员。

3、我部门积极召开11级会议，社委充分了解并明确了自己的
工作任务，以及部门的考核和制度。

4、我社团部新成员在老干事细心的培养下逐步地了解到本部
门的工作模式与内容，部门新干事都按时值班，并与其他部
门建立了有好关系。

5、我部门积极配合全院社团部进行换届交接仪式，换届交接
仪式以圆满成功完成。

6、由院主办的迎新晚会于9月23日下午7点在南院南球场隆重
举行。为了使这次晚会取得圆满成功，我部门积极配合各主
办部门的工作。晚上9：30，迎新晚会在掌声中落下帷幕，并
取得圆满成功。

7、我部门的物流实践会于十月份进行了新老干事交流会，交
流会的模式主要以提问为主，通过提问，促进了新老干事对
彼此进一步的认识并建立了深厚的友谊。

8、10月19日到20日，由院主办的第十二届田径运动会在田径
场隆重举行。我部门主要负责看守经贸系大本营。在我院师
生共同的努力下，我系在本次运动会中以优异的成绩展现了
我系的实力，运动会开展的非常成功。



9、我部门明日会计社于10月29日下午6点举办了迎新活动。
该活动的举办，更好的展现了我部门的精神风貌，同时也使
该协会的新老干事有了进一步的认识。

10、我部门积极配合第xx届院社团部的换届工作，换届交接
仪式圆满完成。

11、由系主办的新生杯辩论赛取得圆满成功。我部门积极协
助此次辩论赛的举办，辩论赛举行的非常顺利。

12、由系主办的“经贸之光”文化艺术节闭幕式于12月5日下
午4：10分正式闭幕。我部门积极配合长跑活动。

13、由物流协会承办的商品交流会于12月12日在南院连球场
举行，许多同学都积极参加这次活动，把自己的商品摆出来，
或者把一些自己不要的但有价值的东西来交换，同学们都使
出看家本领，来吆喝自己的商品。此次活动培养了同学真诚
待人、诚信为本、公平交易的精神和品质，为学生的社会实
践奠定基础，很受学生的欢迎。

14、12月13日，营销攻略社在南院篮球场举办一周的书展活
动，深受各系学生们的喜爱。

：这一切的成果都要归功于社团部所有的成员。在本学期中，
我们部门所有成员都努力付出着，在完成本部门工作的同时，
还协助其他部门活动的举办，所有成员都是怀着一颗热情的
心去完成自己的工作。在工作中，我们看到了成绩，也看到
了不足，但是我们正在努力改进我们的不足之处，相信只要
我们团结一致，我们的部门一定会越办越好的。不管是现在
还是将来，我们社团部一定会更加认真地工作，将各项工作
都落实到实践中去，认真去做好每一件事，贡献我们社团部
所有的力量，为校园增添光彩！



大学社团个人工作总结篇五

开展活动：摄影展和摄影知识讲座

开展时间：4月19日—4月23日

因为社员们都十分积极地交上了自己满意的作品,我社四天之
内共收来了一百五十张左右的作品,因为超过预期数量，不得
不优中选优,精心筛选后才展出。并且在准备展厅的过程中,
我也看到了社员们的热情,为社团不计回报的付出,我很感谢
他们。摄影展展出的都是社员们最独家最优秀的作品,也都是
社员们最真实、最优秀的摄影成果。因为此时正处于百花齐
放的春天,所以大部分社员展出的都是关于樱花、郁金香等贴
近春暖花开主题的作品， 让同学们身临其境感受到了踏青的
魅力。

0817陈碧莎 《圣雪山茶》

0812袁柳诚《嬉影》

听讲座的人虽然没有很多很热闹,但的的确确都是真心热爱摄
影的同学。这次讲座目的主要是传授大家关于摄影构图和采
光的相关专业知识与技巧, 而梁老师也会认真不乏幽默地提
醒在爱好摄影的同时要注意自身安全, 对于摄影最开始并不
要求技术与设备的档次,最重要的还是对摄影是否有热情,有
兴趣。并且老师也展示了许多他自己十分优秀的作品,用实例
来告诉我们他领悟到的摄影的技巧。还细心地让同学们自由
提出在摄影方面的疑问,很好的进行了与台下的互动。让听讲
的同学们受益匪浅。

这次的社团周难免会有些缺憾和不足， 但整体来说还是进行
的十分顺利。 虽然会遇到一些困难，但我们社员却依旧积极
为社团出力。 我希望在接下来的日子里，摄影社能继续努力
地前进下去。


